

Prix de l'Abonnement - Edition Quotidienne

	1 An	6 Mois	3 Mois	1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS...	\$ 9.00	\$ 4.50	\$ 2.25	\$ 0.75
POUR L'ETRANGER.....	12.15	6.10	5.05	1.05

Les abonnements se soldent invariablement d'avance

LE NUMÉRO



CINQ SOUS

Prix de l'Abonnement - Edition Hebdomadaire

	1 An	6 Mois	4 Mois	3 Mois
POUR LES ETATS-UNIS.....	\$3.00	\$1.50	\$1.00	\$0.75
POUR L'ETRANGER.....	4.00	2.05	1.35	1.05

Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLÉANS, DIMANCHE MATIN, 23 FÉVRIER 1913

86ème Année

AMUSEMENTS

TULANE Lundi Soir et Toute la Semaine

Matinées Mercredi et Samedi

PRIX: Soirs et Matinée Samedi 50c à \$2.00
Matinée Mercredi..... 25c à \$1.50

JOSEPH M. GAITES Présente
La Brillante Etoile d'Opéra

FRITZI SCHEFF

Dans Son Dernier et Plus Grand Succès, le Nouvel Opéra Hongrois

THE LOVE WAGER

Book by EDITH ELLIS
Lyrics by GARY DUNCAN
Music by CHAS. J. HARNITZER

Orchestre Augmenté :: Troupe de 80

La Semaine Prochaine, Engagement de Retour Spécial
Tableaux de Chasse Africaine de Paul J. Rainey

CRESCENT Ce Soir et Toute la Semaine

MATINÉES MARDI, JEUDI ET SAMEDI

PRIX: Matinées..... 15c 25c 35c
Soirs..... 15c 25c 50c 75c

ED. W. ROLAND et **EDWIN CLIFFORD, (Inc.)**

Offrent Une Nouvelle Production d'Intérêt Humain

THE ROSARY Le Grand Succès de New York, Chicago et Boston

Fondé Sur Un Emblème de Pureté
Par **EDWARD E. ROSE**

UNE GRANDE PIÈCE TROUPE PRODUCTION LEÇON

La Semaine Prochaine—**BILLY B. IVAN.**

Société Française de Bienfaisance

Inauguration de la Clinique.

Nous rappelons à nos lecteurs que c'est aujourd'hui, à quatre heures précises de l'après-midi, qu'aura lieu l'inauguration solennelle de l'Hôpital Clinique de la Société de Bienfaisance. M. Le due, le consul général de France, présidera la cérémonie. Nous ne doutons pas que les nombreux amis de cette belle œuvre française viendront en foule assister à cette fête.

Les Revues

France-Amérique, revue mensuelle du Comité France-Amérique, siège social, 21, rue Cassette, Paris VIe.

Le numéro de février 1913 contient les discours de M. Paul Adam et Georges Dumas, professeur à la Sorbonne sur leurs impressions de voyage au Brésil; la très intéressante conférence, accompagnée de reproductions photographiques de M. Louis Gillet, conservateur du Musée de Chaalis; les discours de MM. Gabriel Hanotaux, de l'Académie française et Kieczkowski, ancien consul général de France au Canada sur la mise en valeur du sol au Canada et le développement des villes; la fin de la remarquable étude Lewandowski, sur les Chemins de fer de la République Argentine; un article de M. François Lefort sur les Finances du Brésil; une étude de M. Deschamps sur les questions douanières, etc, etc.

Cette livraison contient encore des cartes et gravures, des chroniques sur le mouvement économique et politique dans les divers pays d'Amérique, rédigées par les spécialistes les plus compétents, une revue commerciale très remarquée et une revue des périodiques.

Le numéro: prix: 2 fr. 50. Numéro spécimen gratuit. Abonnement annuel. Amérique: 25 fr.

Deux fois par semaine, M. Ross se rendra à Oxford pour initier son royal élève aux beautés harmonieuses de la cornemuse. Il paraît, au surplus, que George V est un brillant joueur de cornemuse et qu'il parvient à exécuter sur ce primitif instrument des morceaux de musique d'une grande difficulté technique.

Edouard VII professait également un vif attrait pour la cornemuse. Il était tout jeune lorsque la reine Victoria, satisfaite de ses devoirs d'écolier, lui fit cadeau d'une mignonne cornemuse faite d'une peau fine et souple de chevreau et dont les trois chalumeaux avaient été taillés dans du bois des îles.

On lui donna les meilleurs professeurs de cornemuse du royaume britannique. Et bien souvent il charma ses loisirs au château de Windsor, en faisant résonner sur son instrument les airs les plus variés.

Un incident amusant

Un plaisant incident qui aurait fait la joie de Jules Moinaux, l'auteur humoristique des "Tribunaux comiques", s'est passé ces jours derniers, devant la cour d'assises de Carpentras.

On y jugeait un individu accusé d'avoir tué son père pour s'emparer de ses biens. Une vingtaine de témoins, cultivateurs et jardiniers, avaient été convoqués. Le président interrogea le premier:

— Que savez-vous de l'affaire?

Le témoin eut un air qui ne comprenait pas le français; mais que, si l'on voulait, il allait faire sa déposition en provençal.

— Faites venir un autre témoin... ordonna le président au greffier.

Un brave paysan se présenta à la barre... Lui aussi, il ne savait s'exprimer que dans le languedocien de Mistral.

— C'est bien, fit le président, passons au troisième témoin.

Cette fois, ce fut un gros commère, qui sans attendre qu'on le questionnât, se lança dans un récit pittoresque, agrémenté de gestes exubérants, mais toujours en dialecte provençal... au grand étonnement de l'avocat général qui n'y comprenait goutte... Deux autres témoins furent également dans l'impossibilité de s'exprimer en français.

Le public riait, les jurés riaient; seule, la cour paraissait fort ennuyée de cette bizarre situation. Heureusement, le président se souvint qu'il était Provençal, et c'est lui qui, auprès des autres magistrats, servit d'interprète aux témoins qui ne savaient pas parler le "françol".

Prenez Peruna Pour Toux et Rhumes



S. B. HARTMAN, M. D., Columbus, Ohio.

Si vous faites usage de Peruna au moment où commence un rhume vous apprécierez le grand remède à sa valeur. N'attendez pas que le rhume soit avancé. Prenez-le au premier symptôme. C'est le moyen de détourner le rhume de manière à ce que vous n'ayiez pas à en souffrir.

Peruna pris au commencement d'un rhume empêche de tousser. Oui, ce que je dis est positif. Il empêche de tousser. Une toux est un effort que l'on fait pour expulser les mucosités catarrhales des tubes bronchiques. Il n'y aurait pas de mucosités catarrhales dans les tubes bronchiques si Peruna était pris au commencement d'un rhume, par conséquent pas de toux. Ne saisissez-vous pas l'idée?

Quand la toux a commencé Peruna l'arrêtera aussi vite qu'elle devrait être arrêtée. Faire cesser la toux avant que toute l'expectoration ait été expulsée peut faire beaucoup de mal. Quand toute l'expectoration a été convenablement écartée la toux cessera d'elle-même. C'est le seul moyen qui convienne pour arrêter une toux.

Parfois une toux dépend d'une irritation du larynx ou des tubes bronchiques, dans laquelle il y a peu ou point d'expectoration. Le moyen d'arrêter une pareille toux est un peu différent. Même dans ces cas il faudrait prendre Peruna, mais il est parfois nécessaire d'y ajouter un traitement local.

Mais dans n'importe quel cas Peruna est nécessaire. Vous n'avez pas à prendre le temps de méditer. Prenez-vous Peruna et commencez à le prendre immédiatement. Vous vous débarrasserez ainsi plus vite de cette toux que par aucun autre moyen.

Si vous désirez me consulter n'importe quand pendant que vous prenez Peruna vous êtes parfaitement libre de m'écrire. Vos lettres seront strictement confidentielles et on vous y répondra promptement.

Je veux faire cesser votre toux. Je veux l'arrêter avant qu'elle ait véritablement commencé. Je veux l'arrêter avant qu'elle ait eu la chance d'attaquer vos poumons, et d'y faire des lésions dont vous souffrirez peut-être toute votre vie. Oui, je le veux. Faites ce que vous devez et j'agirai de mon côté.

No. 54.

Opheum

THEATRE

Matinée tous les jours Phone Main 333

PRIX Matinées..... 10 à 50c
Soirs..... 10 à 75c

UN SPECTACLE REMARQUABLE

Le Distingué Acteur de Caractère
GEORGE BEBAN
Et Ses Collaborateurs Présentent
"THE SIGN OF THE ROSE"
Une Étude Sur le VII de Contraste Entre des Types du Haut et du Bas de l'Échelle Sociale Dans une Grande Ville

NELLIE NICHOLS
Une Fine et Chic Chanteuse de Délicieuses Chansons

LEONARD GAUTIER
Et Son Magnifique de Joies Amées

ADEL FERGUSON et **EDNA NORTHLANE**
De Trévi de Londres

"You Can't Do It"
RILLY K. WELLS
L'Orateur

LAVEIN et **CROSS**
Acrobates Américains

WILLIAMS et **WARNER**
Musiciens Réjouissants Avec La Clarinette

ORCHESTRE SYMPHONIQUE
VUES CINÉMATOGRAPHES

LE CHARANÇON N'EST PAS ENCORE DETRUIT

Les Fermiers devraient se mettre en garde contre les dangers d'un hiver doux

Washington, 18 janvier. — Bradford Knapp, chef de division de la ferme expérimentale du Département de l'Agriculture, au cours d'une entrevue avec le représentant Ransdell, a prévenu les planteurs de coton, non seulement de la Louisiane, mais aussi du Mississippi et des territoires voisins de l'Arkansas et du Texas, de se tenir sur leur garde. Il désire que les planteurs de la Louisiane en particulier, se rappellent que le charançon "boll weevil" n'a pas été détruit, même dans les parages où on n'a pas eu de trace de leur présence l'année dernière.

Son avis est qu'il faudra planter avec la perspective de voir cet insecte faire sa réapparition la saison prochaine. L'hiver ayant été très doux, dans plusieurs endroits de la zone la saison dernière, l'infection était suffisante pour permettre d'affirmer que pendant l'hiver tempéré que nous avons eu ces insectes ont pu se reproduire, aussi, à moins que les planteurs ne prennent des mesures sérieuses avec leur récolte, les conditions seront lamentables.

M. Knapp souhaite surtout que les planteurs sèment au moins la moitié de leurs terres avec de l'agrainé précocet à courtes soies. Il a entendu dire que les planteurs allaient semer du coton à longues soies, et il ne les approuve pas. Sur ce point de vue, M. Ransdell est d'accord avec M. Knapp. Le sénateur élu, même avant d'avoir cette entrevue, avait conclu que c'était la seule chose à faire. Ni l'un ni l'autre ne pensent qu'il serait prudent cette année de mettre tous les œufs dans le même panier.

En prenant les précautions suggérées, MM. Ransdell et Knapp croient que le mal causé par la température élémentaire de l'hiver qui a donné la chance au charançon de se propager, seront réduits sinon tout à fait neutralisés.

Mort d'un courtier en farines très connu, M. Arthur Garie

M. Arthur Garie, Sr., qui fut pendant plusieurs années dans le courtage à la Nouvelle-Orléans, est mort vendredi soir, en sa résidence, 925 rue Solomon.

M. Garie né dans la paroisse de St. Bernard, était âgé de 69 ans. Il a passé presque toute sa vie à la Nouvelle-Orléans. Il débuta comme courtier en farines et plus tard il se spécialisa plus spécialement dans le commerce du riz.

Il a été pendant les vingt dernières années un des courtiers en riz les plus connus de notre ville.

Mme Garie, née Henrietta Degruy, survit à son mari, ainsi que neuf enfants. Mme Clémence Blanc, Mme Norman E. Garstharphen, Miles Corinne et Odette Garie et MM. William, Charles, Walter, Arthur et Sydney. Deux des fils, William et Charles, sont en voyage, le premier à Panama, le second à Porto Rico. Quand ils sont partis leur père était en bonne santé.

Avant sa dernière maladie, M. Garie, jouissait d'une santé parfaite. C'était un homme très estimé et un bon père de famille. Les funérailles ont eu lieu samedi après-midi.

Le Prince de Galles apprend la musique

On sait que la cornemuse est un instrument de musique fort en honneur dans l'armée britannique et principalement dans les régiments écossais.

La famille royale, à commencer par le Roi, aime beaucoup aussi cet instrument qui, malgré ses accents nasillards, ne manque pas d'un certain charme mélodieux. Aussi n'est-on pas surpris de lire dans les feuilles anglaises que le fameux cornemusier-major du 2e régiment de la garde écossaise, M. Ross, vient d'être nommé professeur de cornemuse du Prince de Galles.

Un bon métier

Il vient de mourir à Soleure, en Suisse, un ancien serrurier du nom de Probst, qui avait depuis longtemps quitté son enclume, pour exercer l'art plus rémunérateur de guérisseur. On le croyait pauvre ou à peu près. Quel ne fut donc pas l'étonnement de ses héritiers en découvrant dans son logement une somme de sept cent mille francs, dont cinq cent mille consistaient en pièces d'or entassées dans une caisse! Le fisc a prélevé sur cette somme trente mille francs, et les heureux héritiers, qui ne s'attendaient nullement à cette aubaine, se sont partagé la somme rondelette de six cent soixante-dix mille francs.

Détail curieux et qui prouve le nombre formidable des clients que ce guérisseur a traités, et le degré de leur crédulité: la spécialité de Probst était de donner des consultations par correspondance. Il demandait deux francs par lettre, et prescrivait, par ordonnances écrites en un latin de sa fabrication, des mixtures dont un seul pharmacien avait le monopole.

Et que dire de ce pharmacien? En voilà encore un dont les héritiers auront un jour une surprise agréable.

Rachel et Mme Lafarge

Mme Lafarge est à Forde du jour.

En 1848, Rachel, illustre tragédienne, alla voir la prisonnière dans sa détention de Montpellier.

Une lettre communiquée par le docteur Cazanous nous fait assister à l'émission de la célèbre Hermione:

"Pauvre femme! écrit-elle, criminelle ou non, elle s'en va lentement de la plus affreuse des maladies: la poitrine. Sur ses joues, ce qu'elle nomme ses petites pommes d'api sont les rougeurs de la phthisie."

Mme Lafarge ayant exprimé le regret de ne l'avoir vu jouer qu'une fois, Rachel ajoute:

"Je lui ai offert de venir lui dire tout ce qu'elle voudrait: le songe d'Athalie, la déclaration de Phèdre, ou tous les deux, si ça lui plaisait. Elle m'a répondu: "Ah! ce serait trop beau. Je n'osais pas. Je m'arrange les idées pour ne pas regretter la vie." Je suis sortie de là assez émue et me disant que si j'avais une grâce à obtenir d'un souverain, ce serait celle de cette pauvre pénitente mariée "par les petites affiches" et qui sûrement va mourir ou de son remords ou de l'injustice des hommes."

Rachel n'obtint pas la grâce d'un souverain... Et le comité qui s'occupe de réhabiliter la mémoire de celle dont le sort émouvait Rachel, affirme, soixante-cinq ans après la rencontre de ces deux femmes, célèbres à des titres différents, que Mme Lafarge est morte de l'injustice des hommes.

E. CLAUDEL, OPTICIEN
918 RUE DU CANAL
Successeur de E. & L. Claudel
EN FACE DE LA PLUS GRANDE MAISON BLANCHE
Pas de Succursale Verres de Courses Près Baronne

CAPITAL ET SURPLUS, QUATRE MILLIONS.

Un service efficace et une administration conservatrice, combinés avec des facilités exceptionnelles pour la transaction des affaires de banque de tout genre, ont acquis à cette banque un prestige et un rang élevé dans tous les Etats-Unis.

Whitney-Central National Bank.

UNE DIRECTION Tarifs Pour les Colons

POUR LA

CALIFORNIE

VIA

SOUTHERN PACIFIC

Du 15 Mars au 15 Avril, 1913

\$37.00

Depuis la Nouvelle-Orléans

Deux trains directs par jour

Voir l'agent du Southern Pacific pour renseignements complets

LISTE DES FRANÇAIS RECHERCHÉS PAR LE Consulat de France

A LA NOUVELLE-ORLÉANS
522 rue Bourbon

François Jourgues
Léon Pierre
Joseph Francony
Pierre Constant
Ange Pierre Liccioni
Henri Ossaye

AVIS!

Les Bureaux de la NEW ORLEANS RAILWAY & LIGHT CO., ont été transférés du No. 317 Rue Baronne au No. 201 de la même rue, au coin de la rue Commune.